



ゆりぐみだより



2020年 5月 第1号



晴れ渡った空に、新緑の青葉。すがすがしさを感じる季節となりました。進級して1ヵ月が過ぎ、年長としての自覚がますます芽生え、頼もしくなってきた子ども達です。

これからも子ども達一人ひとりの成長を喜び、健康、安全に気を付け、楽しい日々を過ごしていきたいと思います。

5歳児ってこんな時期・・・



5歳児は、心や体の成長が著しい時期です。自身の経験や想像力から、他者を見て感情を読み取る事が出来るようにもなります。ルールを守って遊ぶ事や、感情のコントロールも上手く出来るようになってきます。この時期の子ども達は、主体的に物事や人と関わりながら自分で考えたうえで発言や行動する力を身に付けていきます。そのため、積極的に人と関わる機会を設けたり、子ども達の考えを十分に認めてあげたりする事も大切です。それぞれの子どもの思いを受け止めながら、互いに思いやりを持って生活出来るように見守ってきたいと思います。

☆おねがい☆

自分の経験した事や考えなどを言葉で伝える事が出来るよう、ご家庭での様子を聞いたり、友達の前で発表したりする事を少しずつ行っています。お忙しいとは思いますが、ご家庭でも園での様子をお子さんに聞く等、コミュニケーションを取って頂くようお願い致します。



楽しかった、園外保育♪



4月3日、磯原中央公園へ園外保育に行ってきました。行きのバスの中では、目に入る物全て「あっ！〇〇だ！」、「もうすぐ僕の家見えるよ」など子ども達の元気な声が響いていました。公園に到着後、皆で桜の下で写真を撮ったり、遊具で元気いっぱい遊んだり、お家の方へのお土産と言ってお花を摘んだりして楽しんできました。

これからも楽しい思い出を沢山作っていききたいと思います。



※写真撮影の為、マスクを外しました。

大きくなぁ～れ☆



4月15日にオクラとひまわりの種を蒔きました。種を配ると「ちっちゃい！」「こんな形してるんだね」と興味津々の子ども達。これから水をあげたりしながら、子ども達と共に日々の成長を観察していきたいと思います。

はやくおおきなぁ～れ！

